



Ville de Lausanne - Tennis Club La Sallaz

Construction de 3 nouveaux courts de tennis

Description

La ville de Lausanne poursuit le développement de ses infrastructures sportives. En effet, le Tennis Club de la Sallaz a été prié de quitter son emplacement originel pour laisser la place à la construction d'immeubles locatifs. En étroite collaboration avec la ville de Lausanne, le club s'est vu attribuer un emplacement de choix, sur le terrain de football de la Sallaz. Evidemment, les travaux sont conséquents. Le projet est clair, transformer un terrain de football en gazon naturel en 3 courts de tennis ainsi qu'un mur d'entraînement. Realsport a eu la chance d'obtenir à nouveau la confiance de la ville de Lausanne. La planification pouvait donc démarrer.

Adresse et localisation

Ville de Lausanne

Avenue de la Sallaz, 1000 Lausanne, Suisse

Travaux

Marque RS : SmashCourt

Surface : 2'000 m²

Date d'ouverture du chantier : 01.03.2015

Date de remise de l'objet : 01.06.2015

Contacts

Maître d'ouvrage

Ville de Lausanne

Ch. des Granges-Roches 10
1000 Lausanne

Direction des travaux

Ville de Lausanne

Ch. des Granges-Roches 10
1000 Lausanne

Bureau technique

Realsport Outdoor SA

Ch. de Combernesse 9
1728 Rossens